

Ende Mai hatten die Firmbewerber ihn bereits in seinem Kloster besucht und ihn kennen gelernt. In seine Ansprache bezog der Benediktinerabt die jungen Christen auch aktiv mit ein und nahm sich auch bei der Firmspendung selbst für ein kurzes Gespräch mit jedem Firmling Zeit. Die Firmlinge brachten sich durch das Vortragen der Kyrierufe und der Fürbitten in den Gottesdienst mit ein, der vom Kirchenchor unter der Leitung von Dr. Georg Nerl und Claudia Paintner an der Orgel feierlich musikalisch umrahmt wurde. Im Anschluss an den Gottesdienst trafen sich die Firmlinge dann noch für ein Gruppenfoto. Am kommenden Samstag findet der Dankgottesdienst um 19 Uhr in der Wallfahrtskirche in Heiligenbrunn statt.